



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	2570610
Prix	298 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Dans une résidence prisée, 3 pièces de 65 m² situé en re de chaussee (sans balcon), au calme et au sein d'une belle résidence recherchée dans ce secteur avec son jardin arboré. Se composant : d'une large entrée, d'un salon, d'une cuisine indépendante, 2 chambres avec placards, sa salle de bains, et un toilette séparé. Bénéficiant d'une superbe et large vue vers l'italie, vers la mer et montagne. Proche des commodités et la plage. Cave incluse. Parking collectif. A rénover.

In a pretty residence, 3 room apartment of 65 m² located on the ground floor (without balcony), in a quiet and beautiful residence sought in this area with its garden. Comprising: large entrance hall, lounge, separate kitchen, 2 bedrooms with fitted wardrobes, bathroom and separate toilet. Enjoying superb, wide views towards italy, the sea and the mountains. Close to all amenities and the beach. Cellar included. Communal parking. In need of renovation.

CARON IMMOBILIER

30 avenue Louis Laurens - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr